

Aipda Deden Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Bersama Lurah, Ajak Warga Bersinergi Wujudkan Keamanan Lingkungan

Sukabumi - SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM

Mar 20, 2024 - 14:06



Aipda Deden Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Bersama Lurah, Ajak Warga Bersinergi Wujudkan Keamanan Lingkungan

Polres Sukabumi Polda Jabar_Pada hari Rabu, tanggal 20 Maret 2024, suasana Jl. Bhayangkara II, Kp. Otista Kelurahan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi, menjadi saksi dari kegiatan yang bernilai sosial tinggi. Dalam suasana yang penuh semangat, Aipda Deden Sun Gari S.Pd, Bhabinkamtibmas Kelurahan Palabuhanratu, bersama-sama dengan Lurah Palabuhanratu, Sdr. Hendriana S.IP, M.Si, melakukan sambang door-to-door ke tokoh masyarakat setempat.

Dalam kesempatan yang berharga ini, terungkap bahwa komitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan sangatlah kokoh. Dengan

mengajak para ketua RW, mereka mempromosikan kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling), sebagai langkah preventif dalam menjaga keamanan lingkungan serta kesiapan menghadapi darurat kebencanaan, terutama di musim penghujan atau cuaca ekstrem.

Tak hanya itu, perhatian terhadap generasi muda juga menjadi fokus utama. Himbauan diberikan kepada para orang tua untuk mengawasi anak-anak remaja mereka, memastikan mereka tidak terlibat dalam kegiatan negatif seperti geng motor, balapan liar, atau tawuran, dengan menetapkan batas waktu untuk kembali ke rumah pada pukul 22.00 WIB.

Dalam upaya menjaga keamanan secara lebih luas, masyarakat diajak untuk bersama-sama mencegah Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Himbauan ini bertujuan agar masyarakat tidak mudah tergiur dengan tawaran kerja di luar negeri dengan gaji besar yang seringkali merupakan modus operandi oknum-oknum yang tidak bertanggung jawab.

Dalam upaya mendukung kegiatan ini, juga disampaikan nomor WhatsApp (WA) hotline yang bisa dihubungi untuk mendapatkan informasi atau bantuan dari Polres, Polsek, Bhabinkamtibmas, atau Polisi RW.

Kegiatan door-to-door yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas dan Lurah Palabuhanratu ini berjalan lancar dan kondusif. Ini adalah bukti konkret bahwa sinergi antara aparat keamanan, pemerintah daerah, dan masyarakat dapat menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan harmonis bagi semua. Semoga langkah-langkah seperti ini dapat terus ditingkatkan untuk kesejahteraan bersama.

Humas Polres Sukabumi Polda Jabar.